

Movillizado el pueblo de Ecuador ante terremoto



Quito (RHC) El Gobierno de Ecuador moviliza sus fuerzas para atender a los damnificados por el terremoto de 7,8 grados en la escala Richter, ocurrido éste sábado y que afectó a las provincias de Manabí, Esmeraldas, Guayas, Los Ríos, Santa Elena y Santo Domingo de los Tsáchilas.

El Alto Mando Militar ecuatoriano dio a conocer que coordina actividades de rescate y el envío de 1.200 raciones alimenticias y 1 generador de luz alas zonas afectadas, donde hasta el momento se registraron 235 fallecidos y 1557 heridos.

A las 06:20, hora local, el Vicepresidente de la República, Jorge Glas, viajó a la zona de Manta para coordinar la ayuda en ese territorio, en el que se conoce que las zonas más afectadas por el movimiento telúrico fueron Pedernales, Bahía de Caráquez, Canoa, Jama, Portoviejo, Chone, entre otros cantones.

Explicó asimismo las labores que se realizan para normalizar el servicio de energía eléctrica en las provincias que se encuentran en emergencia

El Vicepresidente recalcó que el Gobierno de Ecuador trabajará para atender a todos los ciudadanos. "Ningún ecuatoriano está solo. Somos una nación fuerte, solidaria, que está unida y saldrá fortalecida de esta emergencia", expresó.

También se conoció que un contingente de 50 bomberos de Quito se sumarán a los equipos de auxilio a los víctimas del terremoto que azotó a Ecuador este sábado en la noche.

Los organismos de respuesta a riesgos activaron cinco albergues, que ya están instalados y operativos. De ellos, dos se encuentran en Esmeraldas, dos en Los Ríos y uno en Portoviejo. Además, se han desplazado 10.000 uniformados de las Fuerzas Armadas, 300 bomberos extras a Manabí y exclusivamente 200 a Pedernales; así como 3.500 miembros de la Policía para Manabí, Esmeraldas, Guayas y Santa Elena.

También se movilizaron los recursos de los ministerios ecuatorianos de Transporte y Obras Públicas y de Salud a estos lugares, así como se desplazó un hospital móvil hacia Pedernales.

El Vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, informó que las donaciones que la ciudadanía desee realizar se canalizarán a través de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90762-movillizado-el-pueblo-de-ecuador-ante-terremoto>



Radio Habana Cuba